



El 90% de la población en la provincia dispondrá de un punto limpio en su municipio

Con los residuos que generan los albaceteños al año, se llenaría la plaza de El Altozano hasta una altura de 52 metros

La provincia de Albacete cuenta, en la actualidad, con 36 puntos limpios para el depósito de residuos que no son ni materia orgánica ni papel, cartón, vidrio y plástico, a los que hay que sumar otros siete que están en fase de construcción y que, según el delegado de Medio Ambiente, **Antonio Mompó**, estarán finalizados en julio de 2011. Así, a mediados del año que viene todos los municipios de más de 2.000 habitantes contarán con un punto limpio, cum-

pliendo uno de los objetivos marcados por el Gobierno de Castilla-La Mancha, de que el 90% de la población disponga, en su localidad, de un punto limpio.

■ Diez móviles

Además de estos puntos limpios fijos, como recordó Mompó, el Consorcio de Medio Ambiente de la Diputación Provincial cuenta con otros diez móviles que se desplazan por los municipios más pequeños. "Albacete



Antonio Mompó y Daniel Azaña.

es una de las provincias que mejor cumplen este objetivo", manifestó.

Para el delegado, es necesario concienciar a la población del efecto nocivo que tiene el desecho de residuos, pero también las administraciones tienen que poner los medios materiales para facilitar al ciudadano el reciclaje. Por ello, "desde 2000, el Gobierno regional ha invertido más de 30 millones de euros en la provin-

cia de Albacete en la gestión de residuos", destacó.

■ Disminución y reciclaje

El II Plan de Gestión de Residuos Urbanos del Gobierno regional tiene como objetivo, para 2019, disminuir la generación de residuos en 65 kilos por habitante y año, que cada ciudadano recicle 159 kilos al año.

Antonio Mompó estuvo acompañado por el pre-

sidente de la asociación RqueR, **Daniel Azaña**, con motivo de la inauguración de una exposición, en la delegación de la Junta (antigua Fábrica de Harinas), denominada "**Las joyas de la basura**". Se exponen una serie de artículos que la asociación ha ido recopilando desde que se fundó, hace 20 años. La muestra, que permanecerá expuesta hasta el 20 de enero, recoge objetos antiguos, como los primeros televisores que salieron al mercado; radios antiguas; juguetes; ropa; revistas y periódicos; máquinas de coser; etc. Como explicó Daniel Azaña, "**Las joyas de la basura**" pretende ser una invitación a la reflexión sobre el modo de consumir y de generar residuos.

Según RqueR, en Albacete capital se producen 61.303.670 kilogramos de residuos urbanos, lo que llenaría la plaza del Altozano hasta una altura de 52 metros, equivalente a un rascacielos de 18 plantas.



Radio Albacete entregó a Andrés Iniesta, en mano, su premio "Destacado"

Radio Albacete Cadena SER hizo entrega al futbolista de Fuentelabilla, **Andrés Iniesta**, de su premio "Destacado", en la categoría "**Albaceteño del Año**", que no pudo recoger en la gala cele-

brada hace unas semanas por cuestiones deportivas. El director de Radio Albacete Cadena SER, **José Manuel López Carrizo**, y el jefe de Deportes, **Luis Castelo**, entregaron el galardón al futbolista

que marcó el gol que valió para que la selección española consiguiera el primer Mundial de Fútbol de su historia. La entrega tuvo lugar en la puerta de la bodega familiar de Iniesta, en Fuentelabilla.



José Manuel López Carrizo, Andrés Iniesta y Luis Castelo.